

2024年(令和6年)11月1日(金曜日)



国内では2番目の工場となる秋田工場の外観

イリソ電子工業が建設を進めた秋田工場（秋田県横手市）が完成し、10月31日に現地で竣工式が開催された。同工場はプレス、成形、めつき、組み立ての機能を備えたコネクタの一貫生産工場として、2025年4月の稼働を予定している。同社グループの生産工場としては、グローバルで6番目、国内では

イリソ電子工業秋田新工場を竣工



**国内第2の生産拠点** 25年4月稼働予定

# コネクターの一貫生産展開



## 式辞を述べる 鈴木社長

動を展開していく。

工場建物には、地震対策や熱による建物膨張に対応できるつなぎ目である「エキスパンションジョイント」を導入したほか、冬場の霜付袋の施設。

午前10時から実施された竣工式には佐藤定雄会長、鈴木仁社長、武田佳司取締役専務執行役員製本部管掌ら同社幹部をはじめ、賓の佐竹敬久秋田県知事、高橋横手市長ら総勢約40人の関係者が参加した。

する企業が秋田に工場を設立したことは喜ばしく、われわれもしっかりサポートしていく。地域の発展をけん引していくことを期待している」と述べた。高橋市長は「イリソ電子工業の国内第2工場完成を喜ばしく思っている。横手市としてもサポートにまい進していき」と語った。

式大造來がかりサポートしていく。地域の発展をけん引していくことを期待している」と述べた。高橋市長は「イリゾ電子工業の国内第2工場完成を喜ばしく思っている。横手市としてもサポートにまい進していく」と語った。

続いて、建設を担当した横手建設の関係者への感謝状贈呈、祝電披露の後、テープカットが行われた。式典終了後には工場見学、記念祝賀会が催された。

工場内には、同社の創業以来の歴史や開発製品の軌跡を紹介するパネル展示コーナー、グローバルマップなども設置している。

同社が秋田工場設立計画を発表したのは22年3月だった。社会情勢が目まぐるしく変化し、自動車の電動化加速、コロナ禍を発端とするさまざまなりスクの回避、国内での生産拡大、BCP（事業継続計画）・地産地消の観点からも新たに国内に生産工場を作ることが急務だと判断した。そして、再生可能エネルギー発電の導入を積極的に進めている横手市への工場建設を決定した。横手市は同社創業者である佐藤会長の出身地でもある。